

Volksschulamt
Frau Dr. Myriam Ziegler, Amtsleitung
Walchestrasse 21
8090 Zürich

Zürich, 13. Juli 2020

Neue Richtlinien für die Beurteilung der Lehrpersonen der Volksschule: Konsultation

Sehr geehrte Frau Dr. Ziegler

Vielen Dank für Ihre Konsultationsanfrage vom 2. Juni 2020. Wir schätzen es, dass wir als Berufsvereinigung des Personals Zürcherischer Schulverwaltungen die Gelegenheit erhalten, Stellung zu nehmen.

Wir begrüssen die Richtlinien grundsätzlich und hoffen, dass die unter *4. Unterlagen* erwähnten verbindlichen Formulare für die Mitarbeitendenbeurteilung inkl. Anleitung frühzeitig zur Verfügung stehen werden.

In diesem Zusammenhang erlauben wir uns, eine Bitte zum Handout „Wissenswertes zur Mitarbeiterbeurteilung (MAB) von Lehrpersonen und Schulleitungen, Ausgabe 18. April 2017 anzubringen:

Gemäss *1.1. Verantwortung für die Durchführung der MAB* stellt die Schulpflege sicher, dass das Ergebnis der Beurteilung *fristgerecht bis spätestens 30. Juni* an das Volksschulamt übermittelt ist.

Faktisch wird die Übermittlung der Resultate jedoch früher eingefordert. Seitens VSA wurde uns als Stichtag der letzte Freitag im Monat Juni mitgeteilt. Wir würden es deshalb begrüssen, wenn dieses Wording auch im Handout zur Anwendung käme. Vielen Dank.

Freundliche Grüsse

Vereinigung des Personals Zürcherischer Schulverwaltungen

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'Heidi Litschi'.

Heidi Litschi
Vizepräsidentin